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 屯門區議會文件 2017年第A37號  

     2017年 7月 4日省覽  

 

屯門區議會備忘錄  
 

2016-2017年工商業及房屋委員會  
第九次報告  

 
I.  會議  

工商業及房屋委員會（下稱「工房委」）於 2017 年 6 月 5 日舉行第

十次會議。  
 
II.  建議改善房署球場的設施  
2.  工房委續議題述事宜。房屋署報告表示，屯門區內九個公共屋邨最近

已召開屋邨管理諮詢委員會（下稱「諮委會」）會議，當中六個屋邨議決利

用諮委會撥款為球場加設球網。租置屋邨方面，署方會與當區議員會面以了

解區內情況，以及將可行的方案納入來年的屋邨行動計劃，以改善邨內的球

場設施。經討論後，工房委議決去信運輸及房屋局，要求檢討公共屋邨標準

設施的政策及反映委員的意見。  

 
III.  建議在定龍樓往商場斑馬線兩邊加設斜道和安全措施  
3.  文件提交人希望房屋署可盡快展開於安定邨定龍樓往商場的位置加

設斜道及安全措施的研究。另有委員建議署方於該處設立無障礙通道及設立

適當警示。房屋署表示工程組正研究是否可於該處斑馬線兩旁加設斜道，並

會考慮增設安全措施。經討論後，工房委請房屋署檢視署方轄下所有公共屋

邨的無障礙設施是否完善，以及於下次會議報告題述工程的最新進度。  

 
IV.  要求為公屋天台發射站訂立更高輻射標準  
4.  文件提交人表示收到居民投訴，一些居於高層單位的居民患上癌症

比例較高，甚至有單位內所有成員均患上癌症的個案，故懷疑與基站的輻射

有關。她指出現時本港所採用的輻射標準比其他國家的標準為低，故有需要

將輻射標準提高。經討論後，工房委議決邀請通訊管理局辦公室及衞生署派

員出席下一次會議，以續議題述議題。  

 
V.  工商業及房屋委員會轄下工作小組報告  
5.  屯門經濟發展工作小組召集人表示，會盡快召開下一次會議討論本

年度的工作計劃。  

 

6.  監察領展工作小組召集人表示，設立本非常設工作小組的目的為解

決安定邨商場的改建工程問題，現在大部份問題經已解決，只剩驗收的部份，

故工作小組於六月中旬的任期結束後，無須延續其任期。  
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7.  有委員認為工房委需保留一個工作小組，跟進已獲工房委通過的項

目；或將未完成的事項納入續議事項，以透過工房委跟進。主席建議於工房

委加設報告事項，並要求房屋署及其他相關部門於會議中報告未完成的跟進

事項，讓所有委員得悉最新進展。  

 

8.  工房委通過轄下三個工作小組的工作報告。  

 
VI.  屋宇署報告  
9.  有委員表示最近收到屋宇署的信件，要求議員提供區內棄置或危險

招牌的資料。他表示較早前亦曾向署方提供有關資料，但發現未獲跟進。屋

宇署代表表示會於會後向委員了解有關情況。  
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